

14/10/2024 Audiencia: INTERNACIONAL 13.500 Sección: \$108.166 Tirada: 4.500 Frecuencia: 0

\$696.000 Difusión: 4.500 Vpe pág: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 15,54%



Pág: 13

## Por orden de Petro, Ejército colombiano tomó bastión de disidencias de las FARC en lucha contra los narcos

RECUPERACIÓN. El Gobierno respondió así al ataque con drones que había perpetrado el grupo guerrillero el sábado.

 I Gobierno colombiano
puso en las últimas barrellas la mayor operación de los últimos años contra las disidencias de las FARC para recuperar el control de El Plateado, un caserío del departamento del Cauca dominado por la facción más

beligerante del grupo armado Estado Mayor Central (EMC).

"Por orden del presidente de la República y después de más de cinco años de dominio sobre El Plateado del EMC, que convirtió la región en una bolsa internacional de la cocaína, en-

tra el Ejército de la patria al Plateado. Hoy el Plateado es Colombia", manifestó el presidente colombiano, Gustavo Petro, en su cuenta de X.

Fecha:

Vpe:

Para esta operación, detalló el Ministerio de Defensa, los militares utilizaron "unidades es-

des de artillería" como tanques. También informó que las autoridades han detenido a dos supuestos disidentes del Carlos Patiño, así como incautado "fusiles, municiones y artefactos ex-



SE INCAUTARON FUSILES, MUNICIONES Y ARTEFACTOS EXPLOSIVOS.